

Presse und Information

Gerichtshof der Europäischen Union PRESSEMITTEILUNG Nr. 154/18

Luxemburg, den 11. Oktober 2018

Wahl der Präsidenten der Kammern mit drei Richtern des Gerichtshofs

Nach der teilweisen Neubesetzung des Gerichtshofs¹ haben die Richter des Gerichtshofs aus ihrer Mitte die Präsidenten der Kammern mit drei Richtern gewählt.

Für die Dauer von einem Jahr sind gewählt worden: Herr Thomas von Danwitz, Frau Camelia Toader, Herr François Biltgen, Frau Küllike Jürimäe und Herr Constantinos Lycourgos.

Pressekontakt: Hartmut Ost 2 (+352) 4303 3255